

Para este Consejero de Gobierno es un orgullo presentar un año más el número 8 de ZGZ-Cifras; ha sido un largo camino, en el cual hemos ido aprendiendo y mejorando la manera de ofrecer los datos que conforman esta revista ante los ciudadanos. En este número de ZGZ-Cifras se ofrecen los datos de población de la ciudad de Zaragoza a 1 de enero de 2007 conformes al Padrón Municipal de Habitantes.

El Padrón municipal es un registro administrativo donde constan los habitantes de un municipio. Los ayuntamientos son los encargados de su creación, mantenimiento, revisión y custodia. El Padrón municipal, junto con los Censos de la población, son las únicas fuentes de las que se obtienen cifras oficiales, que permiten a los ciudadanos conocer la estructura de la población.

En esta revista se muestran los datos estadísticos de la sociedad zaragozana, en los que se pueden observar los diferentes cambios. Todos estos datos se ofrecen desglosados por las diferentes Juntas Municipales (14) y Vecinales (14) existentes en nuestra ciudad.

Zaragoza cuenta en la actualidad con 667.034 habitantes, 6.139 más que en el censo anterior. Como ha sucedido en los años anteriores, se observa también al aumento progresivo de la población de origen inmigrante ya que cabe destacar que componen el 11,31% (75.458) de la población total de Zaragoza, lo que supone un incremento del 16,07% con respecto al mismo periodo del año anterior. Hay que recordar que los datos de la antigua Junta Vecinal de Villamayor ya no se ofrecen por ser un núcleo de población totalmente independiente de la ciudad de Zaragoza, por el Decreto 20/2006, de 25 de Enero de 2006 del Gobierno de Aragón.

A través de esta publicación, el Gobierno de la Ciudad, espera que sirva de ayuda en todos los ámbitos para la mejora de todo aquello relacionado con la ciudad de Zaragoza y sus habitantes.

Agradeciéndoles su interés por esta publicación.

Francisco Catalá Pardo
*Consejero de Hacienda,
Economía y Régimen Interior*